

# SATIRE

## Führungspersönlichkeiten in Deutschland

E-mail von Raimund Leistenschneider 11.4.2014

Hatte noch vergessen, dass man heutzutage in Deutschland auch ohne Berufsabschluss Aussenminister (Fischer) Karriere machen kann. Ohne mittlere Reife und abgeschlossene Berufsausbildung konnte man in den 1970er Jahren noch nicht einmal zum gehobenen Dienst der Beamtenlaufbahn zugelassen werden, doch Fischer war später der höchste Repräsentant des Diplomatischen Dienstes. Aber wenn man in Deutschland aus einem Bewohner eines Wiener Männerasyls sogar einen Führer und Reichskanzler machen kann, dann ist der Aufstieg des berufslosen Steinewerfers Fischer ja noch nicht einmal die schlimmste Entgleisung. Ob der berufslose Erich Honecker, der immerhin in der ehemaligen DDR zum Staatsratsvorsitzender aufstieg, auch Steine geworfen hat, weiss ich allerdings nicht.